

En 63 Asamblea de los Estados miembros de la OMPI

**Presidente del Indecopi reafirmará compromiso del Perú
con la protección y defensa de la propiedad intelectual**

- ✓ Durante la cita, Julián Palacín Gutiérrez hará el depósito formal de adhesión a cinco Tratados internacionales sobre propiedad intelectual administrados por la OMPI.

El presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, viajó a la ciudad de Ginebra, Suiza, para participar en la sexagésima tercera Asamblea de los Estados miembros de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI), organismo especializado de las Naciones Unidas, a desarrollarse del 14 al 22 de julio.

En el marco de estas reuniones, la autoridad peruana hará el depósito formal de adhesión a cinco tratados administrados por la OMPI. La adhesión del Perú corresponde a los siguientes tratados internacionales:

1. Arreglo de Locarno, que establece una Clasificación Internacional para los Dibujos y Modelos Industriales (Diseños Industriales).
2. Arreglo de Estrasburgo, relativo a la Clasificación Internacional de Patentes.
3. Arreglo de Niza, que establece una clasificación de productos y servicios para el registro de las marcas de fábrica o de comercio y las marcas de servicios.
4. Arreglo de Viena que establece una clasificación para las marcas que consisten en elementos figurativos o que contienen dichos elementos, y
5. Acta de Ginebra del Arreglo de Lisboa, que nos incorpora al grupo selecto de países que protegen y valoran el desarrollo de sus comunidades productivas a partir de las denominaciones de origen e indicaciones geográficas.

Con el depósito de estos tratados, el Perú evidencia su voluntad y trabajo constante por contar con estándares internacionales de respeto y observancia de la propiedad intelectual.

Avances en Propiedad Intelectual

En la cita, los Estados miembros de la OMPI se reunirán también para evaluar el avance de la organización, examinar las futuras orientaciones políticas en materia de propiedad intelectual, programas y servicios de alcance mundial, entre otros temas.

En esta versión de las Asambleas Generales de OMPI, Palacín Gutiérrez, en su calidad de presidente ejecutivo del Indecopi y vicepresidente del Comité Permanente sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas (SCT), aprovechará para continuar impulsando a nivel internacional la protección de la Marca País.

El presidente del Indecopi participará igualmente en una reunión preparatoria, previa a la reunión regional de directores de Oficinas de Propiedad Industrial de América Latina, a realizarse en Lima en octubre de este año, así como en diferentes reuniones y actividades bilaterales con funcionarios de las oficinas nacionales en materia de propiedad intelectual e industrial, organismos especializados en esta materia y autoridades de la OMPI.

Lima, 13 de julio de 2022